

Football/Après l'interdiction de la fédération algérienne de recruter des joueurs étrangers

**Quid des Gabonais évoluant au pays des Fenecs ?**

S.A.M.

Libreville/Gabon

LA décision a été rendue publique en juillet dernier. S'alignant sur la volonté des autorités algériennes qui souhaitent réduire au maximum l'évasion des capitaux vers l'étranger, la Fédération algérienne de football (FAF) a décidé d'interdire le recrutement des footballeurs étrangers. En effet, les clubs ne sont plus autorisés à recruter à l'extérieur, alors que le pays fait face à la perte de la moitié de sa rente pétrolière en raison de la chute des cours.

«Compte tenu des difficultés financières, de l'impossibilité d'obtenir des devises légalement pour payer les salaires, indemnités de formation et de solidarité des joueurs étrangers ainsi

que devant les agissements de certains agents de joueurs et autres acteurs du football peu scrupuleux, le bureau fédéral décide d'arrêter le recrutement des effectifs étrangers dans les clubs professionnels», indique la Fédération algérienne de football (FAF), dans un communiqué publié sur son site internet. La FAF précise néanmoins que " les joueurs disposant d'un contrat pourront jouer jusqu'à la fin de leur engagement avec le club ". La Fédération algérienne de football invite ainsi les clubs professionnels à revoir leur effectif de manière à faire des économies surtout que le nombre de joueurs non utilisés ne cesse d'augmenter et que la masse salariale devient exorbitante.

La mesure, qui a fait le tour des médias locaux et internationaux, touche forcément les internatio-



Photo : D.R

Le Gabonais Benjamin Ze Ondo, champion d'Afrique 2014 avec l'ES Sétif.

naux régulièrement appelés chez les Panthères du Gabon par le technicien portugais Jorge Costa. Certains se sont déjà, semble-t-il, accommodés de cette nouvelle directive. Ainsi, l'attaquant Bonaventure Sokambi de l'Association sportive olympique de Chlef est annoncé à l'USB où il sera en prêt, le latéral Benjamin Ze Ondo vient de rejoindre le Mouloudia club Oujda (L1 marocaine) après deux saisons à l'Entente sportive de Sétif (Algérie), club avec lequel il a remporté trois titres : le championnat en 2015, la Ligue des champions d'Afrique en 2014 et la super coupe d'Afrique en 2015. Le sort du troisième Gabonais, le milieu de terrain Samson Mbingui qui évolue au Mouloudia Chabab El Eulma, est encore flou. Mais nul doute qu'il pourra rapidement rebondir ailleurs.

**Africains d'Europe : Aubameyang irrésistible**

AFP

PARIS (France)

**En Allemagne :** Le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang a été l'Africain le plus en vue du week-end en Europe, avec un 6e but inscrit en six matches toutes compétition confondues qui confirme son début de saison canon. Trois jours après un doublé en Europa League, Pierre-Emerick Aubameyang a inscrit le 4e but de la victoire de Dortmund à Ingolstadt (4-0) permettant au Borussia de devenir leader. Le Gabonais de 26 ans a manqué quelques occasions, mais a fini par faire mouche dans le temps additionnel (90+1). Meilleur buteur de Cologne la saison dernière, l'attaquant nigérian An-

thony Ujah brille déjà avec le Werder dont il est un titulaire indiscutable. Vendredi, il a ouvert la marque sur la pelouse du Hertha pour permettre à Brême de décrocher son premier point. En face, l'Ivoirien Salomon Kalou est resté muet.

En Angleterre : Yaya Touré semble totalement retrouvé après une saison dernière en demi-teinte. Le milieu ivoirien a encore été décisif lors de la victoire de Manchester City contre Everton (2-0), avec une superbe passe lobée pour Samir Nasri auteur du deuxième but. L'ailier algérien Riyad Mahrez a encore frappé en égalisant pour Leicester contre Tottenham (1-1), une minute après l'ouverture du score des Spurs, d'une superbe frappe enroulée qui a trompé Hugo Lloris. Son

4e but en trois matches. Le Sénégalais de West Ham Cheikhou Kouyaté a inscrit son deuxième but de la saison, d'une frappe du droit à l'intérieur de la surface face à Bournemouth néanmoins vainqueur (4-3). En face, l'Ivoirien Max-Alain Gradel a été décisif, avec une passe décisive à Marc Pugh et un penalty provoqué, transformé par Calum Wilson.

**En Espagne :** Le Mozambicain Simao Mate, titulaire avec Levante contre le Celta Vigo (défaite 2-1), n'a passé que 5 minutes sur la pelouse. Le temps pour lui de marcher sur la cheville d'un adversaire et de se faire exclure. Plus de réussite pour le gardien de Malaga Carlos Kameni. Auteur d'une dizaine d'interventions décisives, le

portier camerounais a brillamment résisté aux assauts du FC Séville (0-0), qui avait réussi à passer quatre buts au Barça en Supercoupe d'Europe (défaite 5-4 a.p.). Cédric Bakambu a fait des débuts remarquables avec Villarreal chez le Betis (1-1). Entré en jeu en seconde période, l'attaquant congolais a eu une occasion en or, face à la cage vide après avoir dribblé le gardien sévillan. Mais il n'a pas réussi à conclure.

**En France :** Le Marocain Abdelaziz Barrada a lancé sur orbite le premier succès de Marseille face à Troyes (6-0) en ouvrant le score de la tête. Excellent, il aurait pu doubler le score avec plus de réussite, mais a été salué par le Vélodrome à sa sortie (59e). Mehdi Zeffane a lui

joué un mauvais tour à Lyon, lors du succès de Rennes à Gerland (2-1). L'Algérien a d'abord offert une passe décisive à Henrique, avant de marquer le but de la victoire contre son ancien club. Le milieu sénégalais Cheikh Ndoye, à peine recruté par Angers et déjà capitaine, s'est chargé à lui tout seul d'assurer la victoire du promu chez un autre promu, le Gazélec Ajaccio (2-0), avec un doublé inscrit.

**En Italie :** Le Marocain Abdelhamid El Kaoutari a vécu des débuts de rêve en Serie A. Titulaire avec Palerme face au Genoa, l'ancien défenseur de Montpellier a inscrit le seul but du match. Solide également en défense, il a convaincu. En face, le Sénégalais Issa Cissokho a également fait une bonne

impression pour sa première en Italie. Le jeune Ivoirien Assane Gnoukouri (18 ans), à son avantage lors des matches de pré-saison avec l'Inter Milan, a été titulaire face à l'Atalanta Bergame (1-0). Mais il a semblé bien tendre à San Siro et a cédé sa place à Hernanes, après 45 minutes d'approximations. Soirée compliquée aussi pour le milieu de terrain marocain de Naples Omar El Kaddouri, qui a très peu pesé sur le jeu lors de la défaite à Sassuolo (2-1). Tenus en échec avec l'AS Rome sur la pelouse de l'Hellas Vérone, l'Ivoirien Gervinho et l'Egyptien Mohamed Salah ont été discrets. Salah a l'excuse de la découverte d'un nouveau club, mais Gervinho est attendu à un meilleur niveau.

**Athlétisme/Mondiaux 2015 - 4e journée**

**Rudisha en danger, Dibaba attendue**

AFP

Pékin (Chine)

LE Kenyan David Rudisha va savoir, mardi, s'il est redevenu le roi du 800 m après deux années de souffrances, alors que le sacre de l'Éthiopienne Genzebe Dibaba est attendu sur 1500 m, pour la 4e journée des Mondiaux de Pékin. Le Jamaïcain Usain Bolt et l'Américain Justin Gatlin, faux frères du sprint mondial, retrou-

veront en douceur le tartin du Nid d'Oiseau, le stade olympique, pour les séries du 200 m.

Un homme seul face au monde, au chrono et à l'histoire: le 800 m de David Rudisha aux jeux Olympiques de Londres, en 2012, a sans conteste été la plus impressionnante performance athlétique de la quinzaine. Ce soir-là, sous les yeux notamment de Sebastian Coe, élu président de la fédération internationale, la semaine dernière, à Pékin,

le Kenyan était devenu le premier homme à descendre sous les 101 secondes sur le double tour de piste (1:40.91).

Depuis, Rudisha est toujours le seul à l'avoir fait. Mais il ne s'est plus approché de ce chrono historique, la faute à deux années de souffrances qui ont succédé au triomphe. L'année 2013, surtout, aura été noire pour Rudisha. Blessé au genou en juin, le Kenyan va disparaître des radars pendant un an, abandonnant au

passage son titre mondial, contraint de déclarer forfait pour Moscou-2013. Son retour en 2014 est difficile. Et même si le Kenyan âgé de 26 ans reste un athlète exceptionnel capable de s'imposer lors de meetings Ligue de diamant, il n'a pas encore retrouvé l'aisance qui le caractérise. Pékin doit lui permettre de retrouver son trône. Mais face à lui, la concurrence est féroce. A commencer par le très étonnant Bosnien Amel Tuka, auteur de la meilleur

performance mondiale de la saison en 1 min 42 sec 51/100e le 17 juillet à Monaco. En à peine deux mois, Tuka, âgé de 24 ans, a abaissé son record personnel de trois secondes et demie (1:46.12 jusqu'alors). Sur 1500 m dames, l'Éthiopienne Genzebe Dibaba entame la première étape de son diptyque qui doit lui permettre de doubler l'or, avec le 5000 m également. La cadette des Dibaba s'est appropriée le record du monde de la

discipline le 17 juillet dernier à Monaco (3:50.07), un record qui appartenait depuis 22 ans à une Chinoise aux méthodes d'entraînement douteuses.

La longueur messieurs, avec trois Chinois en finale, devrait offrir une belle bataille où le Russe Aleksandr Menkov tentera de conserver son titre. La journée de mardi, réduite à une seule session le soir, sera aussi celle de la finale du 400 m haies messieurs.